

岩つつじ



学習成果を精いっぱい発表しました！学習発表会

2月18日(土)、好天に恵まれ、予定どおり、三倉小の学習発表会を開催しました。三倉小の学習発表会は、1年間の学習のまとめをして、その成果を保護者や地域みなさんに見ていただく会です。開始時刻の9時が近づくと、第1部の会場である体育館に、たくさんの保護者や地域の方が駆けつけてくださり、会場は期待に満ちたムードが高まりました。

5年生の司会で第1部が開会し、最初に、子どもたちが1年をかけて練習してきた一輪車の演技が始まりました。全員が個人種目を発表した後、集団演技を披露しました。今年は、1・2年生も集団演技を行いました。3年生以上は、高度な演技を見せ、大風車、メリーゴーランド、3枚風車、シンデレラループなど、難易度の高い演技を次々に成功させ、たくさんの拍手をいただきました。続いて、ミキホールで行われた音楽発表会での発表曲「とい淵のくも」を披露しました。発表会当日に会場へ行けなかったみなさんにも、子どもたちの豊かな感性と表現力と練習の成果を見ていただきました。

第2部は、会場を音楽室に移し、学習の成果を見ていただきました。1・2年生は、デイサービスセンターみやま荘を訪問して学んだこと、日本野鳥の会遠江のみなさんとバードウォッチングをしたり、掛川花鳥園に行ったりして調べたことなどをもとに、鳥について発表しました。3・4年生は、太田川漁協の御協力のもと育てているアマゴについてまとめて発表しました。さらに、三倉地区の方言について調べたことを寸劇の形で発表しました。劇の中で、「しょんないやあ」「ばかみちゃった。」「らんごかない」などの方言が出ると、会場から、「うちのばあばもよく言うね。」「確かに言ってるなあ。」などと声が聞かれ、楽しい発表になりました。5・6年生は、薬学講座で学んだ薬の恐ろしさを劇にして発表しました。また、みやま荘へ訪問し福祉について学んだことなどはクイズ形式で発表しました。その他、器楽合奏、英語劇なども行いさすが高学年だけあって、質の高い発表となりました。

各学年に続いて、縦割りグループによる詩の発表を行いました。グループごとに自分たちが気に入った詩を選んで、詩のイメージをふくらませ、感性豊かに表現しました。最後に、感謝の気持ちをこめて「大切なもの」を全員で歌い、6年生が、今回で最後になった学習発表会への思いや6年間の感謝の気持ちを伝えて、平成28年度の学習発表会を終了しました。

保護者や三倉地区のみなさんが、子どもたちを温かく支えてくださるおかげで、安心して生き生きと学んでいる、そんな三倉小の子どもたちのすばらしさをたくさん伝えることができたと思います。たくさんの人たちの前で学習発表会をやり遂げたことで、子どもたちはまたひとつ自信をつけ成長することができました。ありがとうございました。



集団演技「三枚風車」



とい淵のくも



1・2年生の鳥の紹介



3・4年生のアマゴの発表



5・6年生の英語劇

6年生にありがとうを伝えた 6年生を送る会

お世話になった6年生に感謝の気持ちを伝え、全校でいっしょに楽しい時間を過ごそうと、3月2日(木)の4時間目に「6年生を送る会」を行いました。4時間目になると、6年生以外の全校児童が体育館に集合し6年生の入場を拍手で迎えました。最初に、全員で「世界に一つだけの花」を歌いました。「オオカミさん今何時?」と「ハンカチ落とし」の2つの遊びをしました。楽しく遊んだあとに、1・2年生から6年生にプレゼントが贈呈されました。最後に、6年生からの言葉があり、6年生といっしょに楽しく過ごした会が終わりました。子どもたちの手作りによる、心のこもった会になりました。



6年生とみんなで記念写真



楽しく行ったハンカチ落とし

炭焼きのできる三倉小

「これからの三倉を考える会」のみなさんが、学校山につくっていた炭焼き小屋が完成しました。2月21日(火)の昼休みに、子どもたちが見学をし、炭にするために切った木を運び入れるお手伝いをしました。今回できた炭焼き小屋の場所には、かなり昔に炭焼き小屋があったらしく、記憶をたどりながら探すと、それらしき場所が見付かり、木を焼いたような炭の跡もそこに残っていたことで特定できたそうです。その場所に1月から入り、道具もそこで作りながら作業を進めたとのこと。おかげさまで、「炭焼きのできる三倉小」になり、三倉小の魅力がまた1つ増えました。



説明を聞く子どもたち



みんなで木を運ぶお手伝い

1年間、ありがとうございました。

本年度の三倉小学校の教育活動が無事終わろうとしています。3月16日(木)に卒業式、17日(金)に修了式を行います。子どもたちは、保護者や地域の皆様の温かい御支援をいただき、大きく成長することができました。卒業式では、卒業生2名の卒業を全校でお祝いし、心を込めて中学校へ送り出したいと思います。修了式では、子どもたち一人一人の成長を確認し、1つ上の学年になる自覚をもって、新年度を迎えられるように意識付けをしていきます。

さて、本年度の学校だより「岩つつじ」は、本号で終了します。1年間ありがとうございました。なお、学校の様子は、ホームページでお伝えしていきますので御覧ください。

3月・4月の主な予定

ALT：外国語活動サラ先生 PUT：パワーアップタイム

月日	曜	行事・日課等	給食	月日	曜	行事・日課等	給食
3/15	水	特別日課 卒業式準備	○	4/5	水	入学式準備 入学式リハーサル	△
16	木	特別日課 卒業式	△	6	木	特4日課 新任式 始業式 入学式	△
17	金	特別日課 修了式	△	7	金	A4日課 避難訓練 通学区会 集団下校	△
18	土	春休み開始	△	10	月	あいさつ運動	○
27	月	PTA会計監査	△	11	火	身体測定	○
28	火	離任式 送別式	△	12	水		○
				13	木	ALT来校	○
				14	金	読み聞かせ PUT PTA企画委員会	○
				16	日	資源回収(予備日23日)	△

入学式：平成29年4月6日(木)午前10時30分開式